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INDICAÇÃO Nº 23/2017. 

 

 A vereadora que abaixo subscreve, em conformidade com as disposições regimentais 

vigentes, PROPÕE ao Executivo Municipal que estude a viabilidade de construção de pavimentação 

nas Ruas do Loteamento do Tarugo (Rua Rosa Augusta Trevisan Montagner; Rua Joconda Maria 

Nogueira) e no Loteamento Castilhos (Rua Manuel Edino Nogueira e Rua Maria Luiza de Castilhos) e 

continuação da pavimentação nas Ruas Oscar Leite de Moraes e Rodolfo Spacil e Maximino Ceolin.    

           Sala de Sessões Erno Billig, Câmara Municipal de Vereadores de Estrela Velha, 05 de junho 

de 2017. 

 

Justificativa:  

             

          Nosso Município está crescendo significativamente, consequentemente o fluxo de pessoas, 

adultos, idosos e crianças, assim como a trafegabilidade de veículos, também aumenta.  

         A reivindicação da pavimentação das referidas Ruas é uma solicitação dos moradores que 

residem nos Loteamentos do Tarugo e Castilhos. Somos sabedores que em nosso Município existem 

vários locais necessitando de pavimentação com urgência, pois em todos os locais o problema é a 

poeira em dias de estiagem e o barro em dias chuvosos, a falta de canalização para escoamento 

correto das águas das chuvas, sendo um dos problemas enfrentados na Rua Oscar Leite de Moraes, 

onde a água invade as residências. 

         Por fim, as pavimentações possibilitarão adequada via de acesso de automóveis, ônibus 

escolares, bem como o de pessoas que utilizam diariamente as ruas. Pode-se então afirmar que o 

calçamento contribuirá de forma significativa para a saúde e bem estar de todos os moradores. 

    

  

 

 

Lenise Maria Schoendfeld Rodrigues 

Vereadora PTB 

 

 

 

 


